

## Pôle Santé

Pays-d'Enhaut

### Arrivée d'une nouvelle chirurgienne au Pôle Santé du Pays-d'Enhaut



Le Pôle Santé du Pays-d'Enhaut a le plaisir de vous faire part de l'arrivée de la Dre Catherina Urena, en qualité de Chirurgienne expérimentée dans le domaine de la chirurgie générale et d'urgence.

Diplômée depuis 2004, elle a obtenu le titre de Spécialiste en Chirurgie Viscérale à l'Université de Florence (Italie) en 2011 ainsi que le titre FMH en Chirurgie générale en 2014. Depuis, elle a travaillé dans divers hôpitaux régionaux en Suisse et au CHUV où elle est actuellement Cheffe de clinique depuis 2018.

Au début de sa formation, elle s'est passionnée pour la chirurgie oncologique et reconstructive du sein pour ensuite se dédier à la chirurgie oncologique digestive et à la chirurgie d'urgence. Dès son arrivée en Suisse, elle a approfondi ses compétences en chirurgie colorectale, notamment en technique minimale invasive, et dans la chirurgie d'urgence. Pendant sa formation au CHUV, elle a pu approfondir ses connaissances en chirurgie endocrine, en chirurgie des mélanomes et sarcomes et en chirurgie colorectale, principalement en proctologie.

Sa formation polyvalente a été principalement axée sur l'acquisition de compétences dans les différentes sous-spécialités de la chirurgie viscérale pour garantir aux patients les meilleures prises en charge possibles dans les hôpitaux périphériques.

Installée à Château-d'OEx avec sa famille depuis 2017, elle a vite été charmée par ce magnifique village et par les richesses naturelles de cette région.

La Dre Urena souhaite développer la Chirurgie générale ambulatoire au Pôle Santé du Pays-d'Enhaut et continuer à proposer une offre de chirurgie qui puisse répondre aux besoins de la population locale. Avec professionnalisme, pragmatisme et enthousiasme, elle a intégré notre structure depuis le 1<sup>er</sup> juillet 2020 où elle consulte, sur RDV, les vendredis (026 923 43 43).